
Coup de chaud sur la rentrée 2024/2025.

Mise en place d’une  intitulée « LA FUN LADIES
ROUTE « proposée par  , motivées après avoir
vu le TOUR DE FRANCE FEMININ.
Concept : départ à 9 H : 50 km environ pour 2H – 2H 1/2 avec la mise à
disposition du tracé du parcours la veille, et le point de rendez-vous pour se
mettre à disposition du plus grand nombre.
Ce samedi une quinzaine de dames étaient présentes devant notre partenaire
cycle CULTURE VELO à VANDOEUVRE, la réussite constatée ce jour imposera
pour les sorties prochaines la composition de deux groupes avec des vitesses
différentes.

 au stade Roger Bambuck à
VILLERS-les-NANCY.

 pour l’accueil des nouveaux arrivants,
jeunes et adultes par Benoit, le Président du club, Olivier,
Marie-Claire et Lou-Ann qui vient de terminer son service
civique au club.
Installation d’un parcours de maniabilité dans notre bike-
park et test sur le petit pump track,  avec les
groupes de niveaux ou d’âges. Prêt du matériel : vélo et
casque, pour certains.

Bernard gérait les adultes, tandis
que tous les animateurs,
éducateurs se chargeaient des
enfants : Mado, Eric, Nikita,
Alexandre, Laurent, Victor accepté
en formation DEJEPS dans les
Alpes, était là aussi pour les
compétiteurs.
Alain PORTAL reprenait
l’entraînement trial avec Alexandre
en début d’après-midi et ensuite
descendait au Parc Mme de
Graffigny.



 :  sur palettes sur la scène
devant le public sous la houlette d’Alain, Anne au micro pour expliquer les figures de
Gaëtan, Auxence MELLARD, Robin et Arthur MEYER.
Tenue d’un stand par Anne,  Aurélie et Jean, et tenue d’un parcours de maniabilité
pour bambins et jeunes enfants, avec prêt des draisiennes et vélos.

 :
PARC MME DE GRAFFIGNY : tenue d’un stand et
parcours de maniabilité pour jeunes enfants par Benoit
et Mado

Des centaines de badauds déambulaient dans le parc à
la recherche d’une activité sportive, ou simplement faire
un petit tour de vélo, de poney, d’escalade, manger une
gaufre ou le raisin de la vigne villaroise.
Le beau temps avait attiré de nombreuses personnes
pour sortir, discuter et écouter les différents orchestres
et chanteurs plus ou moins célébres. Et c’est ça la
réussite de la FETE DES VENDANGES, c’est découvrir
toutes les associations sportives, culturelles ou
caritatives de la commune. Un melting pot étonnant.
Nous avons eu le plaisir de revoir des anciens, recevoir
des amis et licenciés.
Merci à tout le staff.


